

花爛漫

訓自 校英 鍛錬 知律



宇城市立三角中学校 学校新聞 令和6年3月15日 編集代表 校長 橋口 京輔

三角中ホームページのURLはこちら



三月八日(金)、うららかに春の光が降り注ぐ中、たくさんのご来賓をお招きして、第二十二回卒業証書授与式を挙行了しました。教育委員会告辞の後、宇城市長より祝辞(総務部長代読)をいただきました。そして、在校生代表の答辞。感動的でした。式歌は卒業生の「仰げば尊し」と在校生の「明日へつなぐもの」。その後、校歌を式場の皆様とともに高らかに歌い、式を閉じました。式後の関連行事は、卒業生による「旅立ちのとき」の合唱で締めくくりました。卒業生四十七名とその保護者の皆様、ご卒業誠にありがとうございます。

卒業生の皆さんは、これから次のステージでの生活が始まります。自分の夢や志の実現に向かって、さまざまな場面で努力していくことと思います。そんな君たちに、最後に一つだけ心掛けてほしいと思っている言葉を贈ります。それは、「自分の可能性を信じ、諦めずに頑張っ

てほしい」ということです。これからの勉強や部活動、そして仕事もうまくいくことばかりでなく、むしろ失敗することの方が多くと思います。人は誰でも失敗するものです。そんな時大切なことは、失敗から学び失敗を恐れず、何度でも立ち上がり、何度でも挑戦することです。パナソニックの創業者である松下幸之助さんは、「今日諦めてしまえば、明日の成功は決まらないうちから失敗になる。失敗したところまでやめてしまわなければ、成功するところまで続けなければ、何れは成功になる。人は何度やりそこなっても、『もういっぺん』の勇気を失わなければ、必ず

「可能性を信じ、諦めるな」 校長式辞より



失敗を恐れず、夢や理想を決して失わないで、自分の可能性を信じ、諦めずに頑張っしてほしいと願っています。しかし、もし、くじけそうになった時、諦めずじけそうになった時は、思い出し、この中学3年間に培ってきたことを、仲間と共に協力し、頑張ってきたことを、一緒に頑張ってきた仲間のこと。

この三年間は一生忘れない... 卒業生総代 さんの答辞より

折感じられる春の陽気にも、数の方々のご臨席を賜り、このように素晴らしい卒業式に、卒業生を代表して心から感謝申し上げます。僕たち四十七名は三年前、入学した三角中学校に入学した時、今日僕たちはこの思いがたくさん詰まっただけで卒業することになりました。

この三年間は一生忘れない... 卒業生総代 さんの答辞より

三年生のみんなへ。僕たちが三年生になる頃には、新しいコロナも収束し、接する機会が多くなるように思っています。その生活の中で、普通であること、友達と話せること、尊厳を実感し、活動でランチルームで、みんなで食事を食べたり、班活動で遊んだりしたこの日々が、僕の宝物です。

僕たちが入学して間もなかった4月。新しい環境で困っていた私たちにいろいろなことを教えていただきました。先輩方のおかげですぐに中学校生活に慣れることができたと思います。躍進しみんなのパワーで今を超えて行けろの slogan のもと行われた体育大会。大会成功のために一致団結して一生懸命頑張っておられた先輩方はとても頼りになる存在でした。当日、どの競技にも全力で取り組まれていた姿は、とても心に残っています。三年生だけのダンスではとても楽しそうに、一人一人輝いていました。

私たちが受け継いでいきます 在校生代表 さんの送辞より

振り返ってみますと先輩方はいつても優しく、そして笑顔で私たちに引っ張ってくださったことを思い出します。僕たちが入学して間もなかった4月。新しい環境で困っていた私たちにいろいろなことを教えていただきました。先輩方のおかげですぐに中学校生活に慣れることができたと思います。躍進しみんなのパワーで今を超えて行けろの slogan のもと行われた体育大会。大会成功のために一致団結して一生懸命頑張っておられた先輩方はとても頼りになる存在でした。当日、どの競技にも全力で取り組まれていた姿は、とても心に残っています。三年生だけのダンスではとても楽しそうに、一人一人輝いていました。

優勝という大きな目標のために頑張った中体連夏季大会。放課後、部活動に励む姿はとても印象に残っています。お互いに切磋琢磨を感じ、うらやましくも思えました。練習や準備を重ねた文化祭。始業前や昼休み、放課後、三年生の教室からも聞こえてくる歌声はとてもきれいで圧倒されています。僕たちも先輩方のようにならなければなりません。力を合わせて練習を重ねました。当日、先輩方の歌はとても美しく、会場にいる全員を心をつかみました。それを聞いて、まだ先輩方にはかなわないと感じました。

私たちが受け継いでいきます 在校生代表 さんの送辞より

- 4月の行事
8日(月) 就任式・始業式
9日(火) 入学式
10日(水) 対面式
11日(木) 振替休業日(13日分)
12日(金) 身体測定
13日(土) 授業参観・懇談会・PTA総会
15日(月) 体育大会結団式
16日(火) 家庭訪問(~25日)



先輩方は今日をもって卒業されますが、何事にも協力してチャレンジされてきた輝かしい姿を胸に刻み、僕たちが在校生も前へ進んでいきます。